

UAA concluye entrega de certificados a egresados de educación media



BOLETÍN 240

• La entrega se realizó de acuerdo con las medidas que estipula el Protocolo Sanitario para el Ingreso a las Instalaciones Universitarias. • 1,341 recién egresados del bachillerato de la UAA recibieron su certificado.

Del 8 al 11 de septiembre del año en curso, la Universidad Autónoma de Aguascalientes entregó los certificados a los estudiantes que egresaron de alguno de los planteles del Centro de Educación Media. A lo largo de estos días, la institución implementó e intensificó diversas acciones como parte del Protocolo Sanitario para el Ingreso a las Instalaciones Universitarias, con el objetivo de hacer frente a la contingencia causada por la covid-19 y garantizar la salud de las personas que acudieron al campus central a recoger su documentación.

En este sentido, cada uno de los estudiantes fue citado en un horario específico en el Departamento

de Control Escolar, ubicado en el edificio 1 A de ciudad universitaria, y se les solicitó cumplir con las medidas correspondientes para salvaguardar la salud de todos: uso obligatorio de cubrebocas durante la estancia en las instalaciones de la UAA; la asistencia se limitó a una sola persona para evitar aglomeraciones al interior del edificio 1 A; se solicitó mantener una distancia mínima de metro y medio entre cada persona mientras permanecían en la fila para la atención en ventanillas y, por último, desalojar el recinto inmediatamente una vez que concluyeran el trámite y recibieran sus documentos.

Además, la universidad lleva a cabo una serie de adecuaciones en las diferentes áreas de atención para ofrecer espacios seguros a todos los visitantes, entre los que se encuentra la colocación de pantallas de acrílico en los lugares de trabajo del personal administrativo; la señalización de sana distancia; la instalación de despachadores de gel antibacterial; la sanitización permanente y la separación de espacios en las salas de espera. De manera adicional, se colocó un stand fotográfico cuyas imágenes podrán descargarse en la página web de la institución, www.uaa.mx.

Cabe recordar que, desde hace siete años, el Centro de Educación Media de la UAA ha obtenido los mejores resultados en las evaluaciones que se aplican en el Estado, especialmente en el Exani II. Al respecto, es importante señalar que esta evaluación nacional es de carácter externo, con un perfil objetivo; por lo tanto, las calificaciones dan cuenta y expresan por sí mismas la eficacia educativa de la institución en donde los estudiantes llevan a cabo la última etapa de su formación básica.